

Gauder Fest 2024 am Freitag eröffnet: Tradition trifft auf politische Satire

Mit Tradition und Unterhaltung eröffnete das Gauder Fest seine Tore und bot den Besucher:innen eine Vielzahl von Highlights. Nach dem Einzug von Bierkönig Gambrinus folgte der Bieranstich durch Landeshauptmann Anton Mattle. Höhepunkt war erneut die humorvolle Gambrinus Rede von Kabarettist Luis aus Südtirol, bei der die anwesende Polit- sowie Wirtschaftsprominenz Humor beweisen musste.

📅 03.05.2024 📍 Zell am Ziller 📁 Events, Gesellschaft, Society 👤 Zillertal Bier

Im ausverkauften Zillertal Bier Festzelt brachte **Landeshauptmann Anton Mattle** mit gekonntem Hieb das erste Fass Gauder Bock zum Fließen und eröffnete somit das Gauder Fest 2024. „Das Gauder Fest ist nicht nur eine legendäre Feierlichkeit, sondern vor allem ein Symbol unserer langen Tradition und der damit einhergehenden Verbundenheit mit unserer Heimat. Das Gauder Fest bringt Menschen aus Nah und Fern zusammen und bietet eine Vielfalt an spannenden Programmpunkten. Ich freue mich, mit dem Bieranstich die Traditionsveranstaltung offiziell zu eröffnen und vielen Tirolerinnen und Tirolern auf dem größten Frühlings- und Trachtenfest Österreichs zu begegnen“, so LH Mattle. Gefolgt wurde diese traditionelle Zeremonie von der feierlichen Aufnahme neuer Gambrinus Freunde.

Spitzzüngige Unterhaltung bei der Gambrinus Rede

Das Sahnehäubchen des Abends war zweifellos der Auftritt des Kabarettisten **Luis aus Südtirol** (alias Manfred Zöschg), der mit seiner Gambrinus Rede die Lachmuskeln der Gäste strapazierte und dabei kein Blatt vor den Mund nahm, besonders wenn es um die anwesende Politprominenz ging. Der Gauder Freitag lockte nämlich auch dieses Jahr wieder prominente Gäste wie Bundesministerin Karoline Edtstadler, Bundesminister Norbert Totschnig und die Nationalratsabgeordneten Sigrid Maurer und Herbert Kickl. Auch aus dem Sportbereich waren u.a. der Nordische Kombinierer Johannes Lamparter, Skirennläufer Raphael Haaser oder Rennrodler Wolfgang Kindl Teil der Veranstaltung. „Jahr für Jahr dürfen wir prominente Gäste aus Politik, Wirtschaft und Sport begrüßen. Ihr Zusammensein unterstreicht den hohen Stellenwert des Gauder Fests und seine Fähigkeit, Menschen aus verschiedenen Bereichen und Regionen zusammenzubringen“, so **Robert Pramstrahler**, Bürgermeister von Zell am Ziller.

Luis aus Südtirol eröffnete seine mit Spannung erwartete Rede gleich mit Blick in Richtung der Nationalratswahl 2024: „Wer keinen Wahlkampf macht, braucht nicht zu lügen. Logisch erzähle ich auf der Bühne Sachen, die unmöglich sind – so wie die Politiker auch.“



📷 Landeshauptmann Anton Mattle schlug das zweite Jahr in Folge den Gauder ...weiter

Medienkontakt

Nemanja Sever, MA
ProMedia
Kommunikation GmbH
Brunecker Str. 1
6020 Innsbruck
t: +43 512 214004-19
m: +43 664 88539393
www.newsroom.pr



Seine Ansprache war gespickt mit humorvollen Anspielungen und Sticheleien: „Heute bin ich mit der Bahn gekommen. Wollte aus dem Fenster schauen, um zu sehen, was sich alles so geändert hat im letzten Jahr im Tal. Nicht viel, muss ich sagen, aber das passt zur österreichischen Mentalität. Veränderung ja, solange alles beim Alten bleibt.“ Während der Gambrinus Rede verschonte der Komiker auch Erwin Zangerl, den Präsidenten der Arbeiterkammer Tirol, nicht: „Der Zangerl Erwin ist der Robin Hood der Energieverbraucher. Kämpft für das von den Energiekonzernen gezeigte Volk und sitzt dann erhobenen Hauptes da und stößt mit seinen Feinden auf seinen Sieg an.“

Die Gambrinus Freunde im Dienste der Gemeinschaft

Die Gambrinus Freunde haben auch in diesem Jahr neue Mitglieder aufgenommen. In den Verein werden Persönlichkeiten aufgenommen, die sie sich für wohltätige Zwecke einsetzen. Seit der Gründung des Gambrinus Freunde Sozialfonds 2004 wurde über 750 unschuldig in Not geratenen Familien mit einer Gesamtsumme von mehr als einer halben Million Euro geholfen. „Mit dem Gambrinus Freunde Sozialfonds haben wir eine wichtige Möglichkeit geschaffen, Tiroler Familien in schwierigen Situationen schnell und unkompliziert zu helfen. Bereits 1.873 Mitglieder engagieren sich für diese gute Sache und leisten gemeinsam einen Beitrag zum Wohlergehen unserer Mitmenschen“, so **Martin Lechner**, Obmann der Gambrinus Freunde und Geschäftsführer von Zillertal Bier.

Unter den Mitgliedern des Vereins befinden sich prominente Persönlichkeiten wie Staatssekretärin Claudia Plakolm, Extrembergsteiger Peter Habeler und die ehemaligen Skistars Leonhard Stock und Stephan Eberharter. Zu den neuen Mitgliedern der Gambrinus Freunde gehören seit diesem Jahr unter anderem Bundesministerin Karoline Edtstadler, Nationalratsabgeordnete Sigrid Maurer, Tiroler Landtagsvizepräsidentin Sophia Kircher und Karin Seiler, Geschäftsführerin der Tirol Werbung.

Höhepunkte der Braukunst von Zillertal Bier

Das Gauder Fest wurde ursprünglich auf der Landwirtschaft von Zillertal Bier ausgetragen. Heute blickt das Unternehmen auf eine über 500-jährige Brautradition in Zell am Ziller zurück. In dieser Zeit sind zahlreiche exquisite Bierspezialitäten entstanden, die Besucher:innen nun an den vier Veranstaltungstagen im Festzelt von Zillertal Bier genießen können. Besonders hervorzuheben ist dabei der Zillertal Gauder Bock, der eigens für das Gauder Fest gebraut wird und als echtes Highlight gilt. Der Gauder Bock wird jährlich im September eingebracht und reift anschließend acht Monate lang. Mit einem Alkoholgehalt von 7,8 Volumsprozent ist er das kräftigste Festbier Österreichs. Auch der Zillertal Gauder Steinbock wird eigens für das Fest eingebracht. Er ist eine weitere Bockbierspezialität, die nach einem Rezept aus den 1920-Jahren gebraut wird und sogar 10,4 Volumsprozent aufweist.

Das gesamte Programm zum Gauder Fest unter: www.gauderfest.at

nemanja.sever@pro.media

Rückfrage-Hinweis

Mag. Philipp Geiger

Zillertal Bier

Bräuweg 1

6280 Zell am Ziller

t: +43 5282 2366-19

www.zillertal-bier.at

marketing@zillertal-bier.at



Fotos, 300 dpi



Landeshauptmann Anton Mattle schlug das zweite Jahr in Folge den Gauder Bock mit gekonnter Hand und dieses Jahr mit Hilfe von Bundesministerin Karoline Edtstadler an.

Zillertal Bier



Die österreichische Politprominenz auf dem Weg ins Zillertal Bier Festzelt.

Zillertal Bier



Die Eröffnungszeremonie markierte den Start für vier Tage voller Tradition und Feierlichkeiten (v.l.): Zeller Bürgermeister Robert Pramstrahler, TVB Zell-Gerlos Obmann Ferdinand Lechner, Bundesminister Norbert Totschnig, Moderatorin Johanna Kob, Landeshauptmann Anton Mattle, Bundesministerin Karoline Edtstadler, Braumeister Peter Kaufmann und Geschäftsführer von Zillertal Bier Martin Lechner.

Zillertal Bier



Bierkönig Gambrinus beim Einzug in das Zillertal Bier Festzelt.

Zillertal Bier



Bierkönig Gambrinus nahm 16 neue Mitglieder in den Kreis der Gambrinus Freunde auf.

Zillertal Bier



Luis aus Südtirol (alias Manfred Zöschg) nahm die anwesende Politprominenz mit seinen pointierten Witzen ins Visier.

Zillertal Bier



Das ausverkaufte Zillertal Bier Festzelt war Schauplatz für Tradition, Brauchtum und Feierlichkeiten.

Zillertal Bier



Die Organisatoren des Gauder Fests Martin Lechner (Geschäftsführer Zillertal Bier, l.), Robert Pramstrahler (Bürgermeister Marktgemeinde Zell am Ziller, 2.v.r.) und Ferdinand Lechner (Obmann des Tourismusverbands Zell-Gerlos, r.) heißen Landeshauptmann Anton Mattle (3.v.l.) und Bundesministerin Karoline Edtstadler beim Gauder Fest willkommen.

Zillertal Bier



Die After-Show-Party fand im Gauder Löchl statt.

Zillertal Bier

ProMedia